

réquista. Les estivants ravis par les puces

🕒 1 min

Dimanche 17 août, la halle couverte située près de la Poste a pris des allures de véritable caverne aux trésors. Les puces-vidé-greniers ont attiré un grand nombre d'exposants, dont plusieurs nouveaux venus qui ont contribué à élargir l'éventail des objets proposés. À la grande satisfaction de l'organisatrice, Patricia, l'animation a su séduire aussi bien les habitués que les curieux de passage. Parmi les étals, chacun pouvait dénicher tantôt un objet rare chargé d'histoire, tantôt un accessoire pratique pour le quotidien. Rendez-vous à Saint-Jean-Delnous dimanche 24 août pour une autre brocante.

